

1340. Le nombre des élèves dans les divers établissements d'éducation en 1894-95 se chiffre comme ci-dessous :—

STATISTIQUE SCOLAIRE, QUÉBEC, 1894-95.

ETABLISSEMENTS.	Garçons.	Filles.	Catholiques romains.	Protestants.	Total.	Moyenne des présences.
<i>Ecoles catholiques romaines.</i>						
Elémentaires	84,139	86,256	169,730	665	170,395	125,919
Ecoles modèles et académies	37,592	42,583	79,526	649	80,175	68,410
Collèges classiques	5,291	5,291	5,291	4,943
Ecoles normales et écol. y rattachées.	342	223	565	565	499
Université Laval	183	183	183	175
Ecoles des sourds-muets et d'aveu- gles	181	262	443	443	443
Total	127,728	129,324	253,738	1,314	257,052	200,389
<i>Ecoles protestantes.</i>						
Elémentaires	14,211	13,425	2,493	25,143	27,636	20,432
Ecoles modèles et académies	4,254	3,720	407	7,567	7,974	6,407
Collèges affiliés aux universités.....	90	7	97	97	90
Bishop's College et Université McGill	1,009	125	1,134	1,134	1,050
Ecoles de sourds-muets et d'aveugles.	36	25	61	61	61
Total	19,600	17,302	2,900	34,002	36,902	28,040
Ecoles des arts et manufactures	1,023	1,023
Ecoles d'agricult. et d'indus. laitière.	434	407
Grand total.....	147,328	146,626	258,638	35,316	295,411	229,859

1341. Le nombre des élèves catholiques romains dans les écoles élémentaires était de 172,223, et celui des élèves protestants, 25,808, tandis que dans les écoles modèles et les académies les catholiques romains étaient au nombre de 79,933, et les protestants, de 8,216.

1342. La moyenne des présences des élèves dans les écoles élémentaires et supérieures a été de 146,351 et 74,817 respectivement.

1343. Le personnel enseignant comptait 9,799 membres, mais si l'on fait abstraction des universités, des écoles spéciales, et des ordres religieux, ce chiffre n'est plus que de 5,960, dont 4,652 catholiques romains, et 1,308 protestants et la somme totale par eux perçue pour salaires a été de \$848,283, la moyenne des salaires ayant été de \$143. Les instituteurs dans les ordres religieux se comptaient au nombre de 3,527.

1344. Les indications suivantes relatives aux écoles de Québec sont tirées des rapports annuels de la province.